



Municipalidad de El Paraíso
El Paraíso, El Paraíso
Unidad de Relaciones Públicas

NOTA ACLARATORIA

El suscrito Jefe de la Unidad de Relaciones Públicas de la Municipalidad de El Paraíso, Departamento de El Paraíso.

Señor Pedro Pastrana, por medio de la presente informa que se efectuaron circulares que son cargados y actualizados al Portal Único de Transparencia en el Componente de Leyes, Reglamentos, Acuerdos y Circulares correspondiente al mes de Abril de presente año 2019.

Y para los fines que el interesado le convenga

Firmo y sello la presente constancia en la ciudad de El Paraíso, Departamento de El Paraíso a los 10 días del mes de Mayo del año dos mil diecinueve.

Atte.



Pedro Arturo Pastrana
Relacionador Público
Municipalidad de El Paraíso



Municipalidad de El Paraíso
Departamento de El Paraíso
Teléfonos: 2793-4179/3379-4478
Correo/ligia_lainez@yahoo.com

COMUNICADO

El gobierno Municipal y SERMUPAS, consciente y preocupado por la escasez del vital líquido en diversas zonas comunica, que debido a las altas temperaturas que hemos recibido en los últimos meses, los caudales de las fuentes que abastecen los tanques de distribución han bajado considerablemente de 1,200 a 700 galones por minuto.

Pedimos comprensión a la población ya que debido a lo antes expuesto algunos horarios de distribución sufrirán una modificación.

Sin embargo, el departamento a quien le corresponde esta institución y la Corporación Municipal están haciendo lo pertinente, para que se destinen más recursos y se generen las condiciones para que llegue el agua a toda la ciudad.

Haciendo suya la preocupación de las vecinas y vecinos, la corporación municipal no evade en ningún momento su responsabilidad como representante directo y primer contacto del gobierno Municipal la ciudadanía; y es por ello que es el único gobierno Municipal que destina gran parte de su presupuesto a la distribución de agua en pipas, lo que a todas luces es inequitativo, para otorgar este servicio.

El gobierno municipal que encabeza la licenciada Ligia Lainez, hace un llamado a la población para que hagan buen uso de este vital líquido y evitar el derramamiento de agua, lavado de aceras, riego de calles otras actividades que pueda ser unos de los factores de la falta de agua.

Siempre de la mano con el pueblo